

LA MUERTE TIENE PERMISO

GUADALUPE POSADA

México se ha transformado en inmenso cementerio y se ha fundado un imperio de esqueletos habitado. Ni Posada hubiera ideado este mundo chapucero, donde lavan el dinero políticos y empresarios; faena sucia, los sicarios, ¡hundiendo a México entero!

MANUEL DE SANTIAGO / PUEBLA



EL SICARIO DESCONOCIDO

Acólitos de la muerte son los esbirros del crimen, los que a México le imprimen una aterradora suerte. La existencia se convierte en eterna pesadilla y México está en la orilla de un profundo precipicio sin que haya el menor indicio de dar vuelta a la tortilla.

MANUEL DE SANTIAGO / PUEBLA

